El Edén De Satanás No 84 Reunión De Ministros De África

Preguntas Y Respuestas Para El Mes Diciembre 17 de diciembre, 2022 Pastor. Brian Kocourek

El Señor le bendiga, hermano Brian, y también a su familia y a la Iglesia, mis preguntas se refieren al **«tiempo de la resurrección»**, que esperamos con gran expectación:

En Mateo 27:51–53 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron; 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.

Pregunta No 1) Amado hermano, sabiendo que Alfa se repetirá en Omega, mi pregunta es: ¿Cuál de los 2 siguientes eventos producirá ese terremoto?, donde los santos se levantarán en el tiempo Omega: La pregunta tiene tres puntos de interés.

Primero: ¿Cuál Es La Atracción En El Monte? 65-0725E P:60 El Hermano Fred Sothmann, sentado allí mirándome ahorita, estaba allí esa mañana. Yo me había olvidado de eso. Yo dije: "Hubo una explosión semejante a un terremoto que sacudió casi todo lo que había en el país. Yo no veo cómo un hombre podría sobrevivir a eso". Yo estaba atemorizado. Yo estuve parado en Phoenix, todos Uds. escuchándome en esta noche son testigos. Yo prediqué el mensaje: Señores, ¿Qué Hora Es? "¿En dónde estamos?" Yo me fui al oeste. Muchos de Uds. aquí tienen la cinta, muchos de Uds. que están aquí, escucharon que se dijo un año o más, antes de que sucediera.

Segundo: ¿Quién Dicen Ustedes Que Es Este? 64-1227 P:22... Miren los terremotos por acá en California. Yo predigo, antes de la venida del Señor Jesús, que Dios hundirá ese lugar. Yo creo que Hollywood y Los Ángeles y esos lugares inmundos allá, que Dios Todopoderoso los hundirá. Ellos terminarán abajo en el fondo del mar. Y tanto pecado (¿ven Uds.?), es la barrera.

Tercero: El profeta dijo en su sermón, **El Sello De Pascua 65-0410 P:125**... No esperen **alguna gran cosa universal**, **solamente la Venida del Señor Jesús**. Recuerden, solo recuerden las Palabras y la promesa del Señor. ¿Por qué no entran Uds. rápidamente? Apártense de esas grandes paredes. **La resurrección está ahora a la mano**.

¿Qué quiere decir con "La resurrección está ahora a la mano" estaba él hablando de la venida de los santos dormidos o de la resurrección espiritual en nuestros corazones?

Respuesta No 1): Yo no sé qué evento sucederá o qué quiso decir al decir "<u>La resurrección está ahora a la mano</u>", yo puedo entender sus palabras "<u>La resurrección está ahora a la mano</u>, porque lo está. Ahora, en el tiempo del hombre, tal vez no, pero en el tiempo de Dios las dos son cosas diferentes. Todo lo que yo sé es que "*Alfa debe repetirse en Omega*".

Y en la resurrección de Jesús todo comenzó con el gran **Mateo 27**:46 Cerca de la hora novena, Jesús clamó a gran voz, diciendo: Elí, Elí, ¿lama sabactani? Esto es: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado? **47** Algunos de los que estaban allí decían, al oírlo: A Elías llama este. **48** Y al instante, corriendo uno de ellos, tomó una esponja, y la

empapó de vinagre, y poniéndola en una caña, le dio a beber. 49 Pero los otros decían: Deja, veamos si viene Elías a librarle. 50 Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, entregó el espíritu. 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron; 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.

Mantengamos los ojos abiertos para el gran terremoto.

Pregunta No 2) Hermano Brian, ¿estos 3 eventos suceden al mismo tiempo?

- Los 3 años y medio en el cielo de la novia de Cristo
- El período de la Tribulación para las vírgenes insensatas
- El Armagedón

Respuesta No 2) los tres eventos deben suceder al mismo tiempo, pero los dos primeros terminan con el tercero que es el Armagedón.

Pregunta No 3) Shalom nuestro precioso y amado hermano Pastor Brian, fiel siervo del Señor. Que Dios los bendiga abundantemente con toda su familia e iglesia. ¡AMÉN! En su sermón de la noche del domingo, el Edén de Satanás no 82, usted dijo: "Recuerdo hace años, creo que fue en las reuniones de Colón en 1982, que el hermano Vayle predicó un mensaje e hizo la declaración: "Sin profeta no hay Dios, sin Dios no hay profeta". Ahora, esa declaración ha permanecido en mi mente durante los últimos 40 años, porque la presencia de Dios explica una cosa con seguridad, y eso es "Vindicación". Él viene con una Aclamación y está aquí para vindicar esa aclamación."

Así que tengo una pregunta sobre esta declaración que hizo el Hermano Vayle, declaración que ha permanecido en su mente durante los últimos 40 años.

¿Puede hablar más sobre esta declaración "sin profeta no hay Dios, sin Dios no hay profeta" y también sobre las experiencias que experimentó en los últimos 40 años en su precioso ministerio, experiencias que pueden ayudar a ministros como nosotros? Que la gracia y la paz siempre les sean dadas por nuestro Padre Celestial. ¡Shalom!

Respuesta No 3) A lo largo de las edades del hombre, cuando Dios ha elegido visitar al hombre, ha tenido un profeta en escena. Amós 3:7 nos dice: "Porque no hará nada Jehová el Señor, sin que revele su secreto a sus siervos los profetas. Así que tiene que haber un profeta de la escena para algo tan grande como la parousia de Dios. Piensen cómo Jesús, Pablo, Pedro, Santiago y Juan seguramente hablaron de la parousia de Cristo y William Branham la llamó la aparición antes de la venida. Y Dios que no puede mentir ciertamente no tendría un profeta en la escena mientras está aquí realizando la señal del Mesías que según Hebreos 4:12 es la señal de la Palabra misma en la escena. "Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón." ¿A quién va a usar?

Pregunta No 4) Por favor, ¿puede ayudar a entender esta escritura en Mateo 8:12 "mas los hijos del reino serán echados a las tinieblas de afuera; allí será el lloro y el crujir de dientes".

Entonces, ¿cómo podría ser posible que los hijos del reino fueran echados a las tinieblas de afuera?

Respuesta No 4) Hay varias traducciones que tienen más sentido de esto que la versión Reina Valera. Uno de ellos es la Biblia Mensaje.

Mateo 8:10-12 Sorprendido, Jesús dijo: "Todavía no he encontrado este tipo de confianza simple en Israel, las mismas personas que se supone que saben todo acerca de Dios y cómo obra. Este hombre es la vanguardia de muchos forasteros que pronto vendrán de todas las direcciones, fluyendo desde el este, llegando desde el oeste, sentándose en el banquete del reino de Dios junto a Abraham, Isaac y Jacob. Entonces aquellos que crecieron 'en la fe' pero no tenían fe se encontrarán en el frío, extraños a la gracia y preguntándose qué sucedió".

En otras palabras, habrá llanto y lamento y crujir de dientes, que es el período de la tribulación. Él está hablando aquí de un gentil que mostró más fe en Él como Mesías que los hijos que crecieron como judíos en el Reino de Dios en la tierra en Jerusalén.

La Biblia Amplificada lo dice con mucha precisión.

Biblia Amplificada 10 Cuando Jesús oyó esto, se asombró y dijo a los que lo seguían: "De verdad os digo que no he encontrado una fe tan grande [como esta] con nadie en Israel. 11 Os digo que muchos [gentiles] vendrán del oriente y del occidente, y se sentarán [para festejar a la mesa y disfrutar de las promesas de Dios] con Abraham, Isaac y Jacob en el reino de los cielos [porque me aceptaron como Salvador], 12 mientras que los hijos y herederos del reino [los descendientes de Abraham que no me reconocerán como Mesías] será arrojado a las tinieblas de afuera; En ese lugar [que está más alejado del reino] habrá llanto [en tristeza y dolor] y rechinar de dientes [en angustia e ira]".

La Voz Mateo 8:10 Jesús quedó atónito por la profundidad de la fe del oficial. Esta es la pura verdad: no he conocido a una sola persona en Israel con tanta fe como este oficial. 11 No serán sólo los hijos de Abraham, Isaac y Jacob quienes celebren en su banquete celestial al final de los tiempos. No, la gente vendrá de Oriente y Occidente, y aquellos que Me reconozcan, independientemente de su linaje, se sentarán Conmigo en esa fiesta. 12 Pero los que han fingido su fe serán arrojados a las tinieblas de afuera, donde la gente llora y rechina los dientes.

Pregunta No 5) Mi precioso Reverendo Brian, ¡Shalom! Que el Señor los bendiga abundantemente.

Al leer esta escritura a continuación, me hice la pregunta de qué relación hay entre el hijo de Dios y los otros hijos. ¿Cuál de los dos es eterno?

Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos PT 2- 02-10-1957 385 Ahora, él está preguntando acerca del alma...del espíritu. Porque nosotros llevamos a la tumba nuestros cuerpos aun el más santo de nosotros. Y el cuerpo...En primer lugar, cuando Dios, el Logos que salió de Dios... 386 ... Y como ya lo he dicho antes, aun la palabra no tiene sentido. ¿Ve?, no puede haber un hijo Eterno, porque un hijo tiene que tener un principio. Y Jesús tuvo un principio, Dios no tuvo un principio. ¿Ve? Pero el Hijo no era Eterno, sino el Hijo que estaba con el Padre en el principio, era el Logos el cual salió de Dios.

Respuesta No 5) Todos ellos son eternos en el sentido de que todos salieron de la mente de Dios. Todos fueron engendrados por el Espíritu Eterno que estaba en Dios desde el principio.

Actitudes ¿Y Quién Es Dios? 50-0815 018 El Hermano Branham nos dice: "Ahí puso Él la primera Biblia. Oh, allá en aquellos días antiguos, ellos miraban a esas cosas. Hoy, Él tiene Su Biblia aquí escrita. Pero Él la escribió en los cielos, ese hombre miraba hacia arriba y se daba cuenta que Jehová el Creador vivía arriba. Y entonces yo puedo verlo, Él miraba a esa... Puedo verlo hablar a este mundo colgando ahí como un hielo puntiagudo [carámbano - Trad.] lo que sea que haya sido, muy lejano. Y Él lo movió por aquí. Puedo ver esta Lucecita salir. Ahora, tenemos dos ahora. El Padre, y del Padre salió la Luz, el Hijo. Y puedo ver esa Luz moviéndose por acá y traerla cerca del sol para secarla. Y Él comienza a... [Grabación incierta] el agua subía, separándose la tierra, la tierra del agua, y así por el estilo.

Una vez más, el Profeta de Dios dijo en su Preguntas Y Respuestas Sobre Génesis COD 53-0729 P:12 "Bien, "Nunca ningún hombre ha visto al Padre". Ningún hombre puede ver a Dios en forma corporal, porque Dios no está en forma corporal, Dios es Espíritu. ¿Ve? Muy bien. "Ningún hombre ha visto al Padre, sino a quien el unigénito del Padre lo ha declarado", Juan...Uno, ¿ve? Pero, fíjense, no había nada, era solamente espacio. No había luz, no había tinieblas, no había nada, se miraba como que no había nada. Pero allí estaba un gran Ser sobrenatural, Jehová Dios, que estaba cubriendo todo espacio y todo lugar todo el tiempo. Es por todos los siglos, Él es el principio de la creación. Ese era Dios. No se podía ver nada, no se podía oír nada, ni siguiera el movimiento de un átomo en el aire, nada, no aire, nada, pero, aun así, allí estaba Dios. Ese era Dios. (Observemos por unos momentos y después de un rato...) Ningún hombre ha visto Eso, Eso es el Padre. Ese es Dios, el Padre. Ahora fíjense. P:13 Después de un rato de observar yo empiezo a ver una Lucecita sagrada que <mark>empieza a formarse, como un pequeño halo o algo</mark>, Uds. sólo pudieran verlo con ojos espirituales. Pero miren ahora, mientras estamos mirando, toda la iglesia. Estamos parados junto a un enorme barandal, observando lo que Dios está haciendo. Y entraremos aquí en esta pregunta y Uds. verán cómo El la declara. Bien, decíamos que nadie ha visto a Dios. Y ahora, la siguiente cosa que empezamos a ver, por medio de ojos sobrenaturales, es **una Lucecita blanca formándose allá**. ¿Qué es eso? Eso fue nombrado por los lectores de la Biblia: "Logos", o "el ungido", o "la unción", ...y como estaba diciendo, la parte de Dios empezó a desarrollarse en algo para que los seres humanos pudieran tener una idea de lo que Eso era. Era una pequeña, ...una Lucecita, moviéndose. Eso era la Palabra de Dios. Bien, Dios mismo dio a luz a este Hijo lo cual fue antes que aun hubiera un átomo en el...quiero decir, que hubiera aire para hacer un átomo. Ese fue... ¿Ve?, Jesús dijo: "Glorifícame Padre, con la gloria que tuvimos antes de la fundación del mundo". ¿Ve?, muy allá antes del principio. P:14 Bien, en San Juan 1, Él dijo: "En el principio era el Verbo". Y lo primero... "Y el Verbo era Dios. Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros". Dios mismo revelándose, a llegar a ser un ser humano. Ahora fíjense cómo lo hizo. Bien, entonces, este halo pequeño, allá muy atrás. Decíamos que no podíamos ver nada todavía, pero por medio de ojos sobrenaturales podemos ver el halo allí. Bien, ese es el Hijo de Dios, el Logos. Bien, puedo verlo jugando con toda la Eternidad como un niño pequeño, ante la puerta del Padre. ¿Ve?

Pregunta No 6) Pregunta: ¿hay alguna cita que diga que Jesús es el lugar de descanso final del Espíritu de Dios?

Respuesta No 6) ¡NO! No es que yo haya visto. El Hermano Branham dice que el lugar de descanso final del Espíritu de Dios es Su Palabra, la cual nos dice que está en los corazones de Sus hijos.

Cuando El Amor Divino Se Proyecta 57-0126E P:7 Y oramos en esta noche, Padre celestial, si la muerte está haciendo sombra en alguna persona cercana esta noche, que no estuviera lista para entrar de regreso a esa gran bendición que fue preparada para nosotros desde antes de la fundación del mundo, que esta pueda ser la noche cuando ellos harán la decisión final y eterna, diciéndote a Ti: "Sí, m i Señor, yo ahora creeré en Ti y te tomaré como mi Salvador". Y que luego Tú los llenes con el Espíritu Santo, bautizándolos en Tu amado cuerpo de santos, y los coloques posicionalmente, para que puedan ser obreros de esta gran obra Tuya en la tierra. Ten misericordia y sana a los enfermos y afligidos, porque para esto habéis hecho la expiación en el Calvario. Y sentimos que es nuestra propiedad personal, que Tú has dado esta bendición de redención a cada uno que ha sido redimido. Y sentimos que tenemos el derecho de venir al Dios viviente y pedirle estas bendiciones, porque Él nos ha pedido tan gentilmente que lo hagamos, diciendo: "Pedid al Padre cualquier cosa en mi Nombre, Yo lo haré". Y ahora, Padre, que el Espíritu Santo tome la Palabra, abra el libro, y suelte el poder del Espíritu en la Palabra, y que pueda encontrar su lugar de reposo en cada corazón. Porque lo pedimos en el Nombre de Tu amado Hijo, el Señor Jesús. Amén.

Pregunta No 7) ¿Dónde estará Jesús, el hombre que tiene un cuerpo, un alma y un espíritu en la eternidad? Porque había resucitado de entre los muertos.

Gracias, mi reverendo, esperando leerle de nuevo. Sea lleno de las bendiciones del Señor.

Respuesta No 7) Dios se identificará eternamente con Su hijo cuando Él se ponga en Su trono y Su Hijo se ponga con Él en Su mismo trono que la Luz morando en El Cordero para siempre.

El Futuro Hogar - 64-0802 184. Una Ciudad con el Trono en la cumbre. Apocalipsis 21:23: "Y no necesitan luz, porque el Cordero y el Señor Dios es su Lumbrera". ¿Ven? El Señor Dios es esa Columna de Fuego que siguió a los hijos de Israel a través del desierto. Y Él ha ascendido al Trono, en el de ese Reino perfecto...cuando el tiempo... "el Reino que Jesús va a entregarle al Padre, para que Dios sea todo, y en todos". Jesús se sienta sobre Su Trono aquí, como nuestro José. Y el Rey es esa Luz que estará en la cumbre del Monte de Sion, y Su santa Luz inundará toda la Ciudad. ¡Aleluya!

Ahora, a lo que el hermano Branham se refiere aquí es a 1 Corintios 15. He editado las referencias "él" y "él" para que se pueda entender quién está poniendo las cosas bajo cuyos pies. El que está haciendo esto es Dios que está preparando las cosas para que su hijo primogénito gobierne.

1 Corintios 15:22 Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados. 23 Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su venida. 24 Luego el fin, cuando (Cristo, el hijo primogénito de

Dios) entregue el reino al Dios y Padre, cuando (Dios) haya suprimido todo dominio, toda autoridad y potencia. 25 Porque (Dios) preciso es que él reine hasta que (Dios) haya puesto a todos sus enemigos debajo de sus pies. 26 Y el postrer enemigo que será destruido es la muerte. 27 Porque (Dios) todas las cosas las sujetó debajo de sus pies. (Cristo, el hijo primogénito de Dios). Y cuando dice que todas las cosas han sido sujetadas a él, (Cristo, el hijo primogénito de Dios), claramente (Dios) se exceptúa aquel que sujetó a él todas las cosas. (Cristo, el hijo primogénito de Dios), entonces también el Hijo mismo se sujetará (Dios) al que le sujetó a él todas las cosas, (Cristo, el hijo primogénito de Dios), para que Dios sea todo en todos.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Enero, 2023 La Paz, Bolivia